





**Prof. Firmanzah, Ph.D.** adalah Rektor Universitas Paramadina. Prof. Firmanzah merupakan lulusan dari University of Pau et Pays de L' Adour, France, dengan gelar Doctor of Philosophy. Pada tahun 2011, beliau menerima penghargaan sebagai People of the Year 2010 dengan kategori 'Young Leader' (Seputar Indonesia). Pada tahun 2009-2012, Prof. Firmanzah menjabat sebagai Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis di Universitas Indonesia. Pada tahun 2012 - 2014, Prof. Firmanzah ditugaskan sebagai Staf Khusus Presiden Republik Indonesia untuk Bidang Ekonomi. Di tahun 2014, Prof. Firmanzah juga menjabat sebagai

chairman pada Islamic Economic Society Foundation. Prof. Firmanzah menerima penghargaan 'Bintang Jasa Utama' dari Presiden Republik Indonesia tahun 2014. Di sela kesibukannya menjabat sebagai Rektor, beliau juga masih mengajar di Universitas Paramadina, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Indonesia serta Universitas Pertahanan Indonesia. Prof. Firmanzah juga aktif menulis buku dan melaksanakan penelitian pada bidang Manajemen dan Bisnis.



**Dr. Iyus Wiadi** telah menyelesaikan Program Doktor dalam bidang Manajemen Pemasaran, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Padjadjaran Bandung pada 2006. Menjadi dosen aktif pada Program Studi Manajemen, FEB, Universitas Paramadina dan beberapa Program Magister Manajemen Universitas Maranatha Bandung, Universitas Widyatama Bandung. Mata kuliah yang diampu: Manajemen Pemasaran, Pemasaran Jasa, Manajemen Strategik, Bisnis Internasional, dan Kewirausahaan, di samping mengajar melakukan kegiatan penelitian dalam bidang pemasaran dan kewirausahaan yang berkaitan dengan perilaku konsumen

dan isu bisnis usaha kecil dan menengah. Dr. Iyus Wiadi juga sudah menerbitkan sejumlah publikasi nasional dan *working paper* nasional maupun internasional.



**Kemal Soeriawidjaja** adalah *co-founder* yang juga Direktur Eksekutif CCPHI, sebuah organisasi nirlaba yang mempromosikan dan memfasilitasi kemitraan untuk masyarakat yang sehat dan berkelanjutan. Awal karir profesionalnya dari 1986 hingga 2001 bekerja di sector bisnis a.l. Hilton International (*hospitality*) dan TNT Express Worldwide (*logistik*), dengan posisi di bagian penjualan dan pemasaran serta manajemen umum. Semenjak 2002 berkecimpung di sektor nirlaba/pembangunan yang menangani isu kesehatan dan pendidikan dengan posisi antara lain advokasi, *private-sector initiative*, *public-private*

*partnership* hingga koordinator wilayah dari organisasi internasional untuk program-program termasuk *G to G*, antara lain, Johns Hopkins Center for Communication Programs, Abt Associates, Education Development Center, dan Public Health Institute.



**Ananta Gondomono** adalah Partnership Building Officer di lembaga nirlaba CCPHI. Dalam perjalanan karirnya, Ananta pernah menjadi peneliti di Centre for Strategic and International Studies, dan memberikan mata kuliah politik lingkungan global di Departemen Hubungan Internasional UI. Ia pernah bekerja di lembaga nirlaba asing bidang demokratisasi menyelenggarakan program penguatan DPR, serta bekerja di LSM lokal mendorong Komisi I DPR meratifikasi Protokol Kyoto dalam penanggulangan pemanasan global. Pengalaman kerja di sektor swasta termasuk melaksanakan program tanggung jawab sosial

perusahaan untuk Microsoft Indonesia dalam peningkatan keterampilan guru, serta mewakili Intel Corp. di asosiasi Masyarakat Telematika Indonesia dalam menghadirkan betapa penting dan gentingnya bagi Pemerintah RI untuk segera menyusun rencana penggelaran konektivitas pita lebar di Indonesia demi percepatan pembangunan nasional.



### HUBUNGI KAMI

Kampus Paramadina Graduate School (PGS)  
Universitas Paramadina

The Energy Building, 22nd Floor, SCBD Lot  
Jl. Jend. Sudirman Kav. 52-53, Jakarta 12190  
Indonesia  
<http://www.paramadina.ac.id>  
<http://www.ccpHI.org>

[registrasi@paramadina.ac.id](mailto:registrasi@paramadina.ac.id)

# EXECUTIVE PROGRAM FOR SUSTAINABLE PARTNERSHIP (EPSP)



## LATAR BELAKANG

*Executive Program for Sustainable Partnership (EPSP)* adalah program pendidikan eksekutif yang merupakan hasil kolaborasi antara Universitas Paramadina dengan CCPHI dan didukung oleh Ford Foundation. CCPHI adalah organisasi nirlaba yang mempromosikan dan memfasilitasi kemitraan untuk masyarakat yang sehat dan berkelanjutan.

EPSP merupakan suatu program inisiatif untuk menjawab tantangan terhadap globalisasi yang merujuk pada Sustainable Development Goals (SDGs), termasuk bisnis inklusif dan kemitraan antar sektor. EPSP berlandaskan asas tata kelola yang baik (*good governance*), *shared value* dan keberlanjutan (*sustainability*).

Program eksekutif ini adalah program pelatihan setingkat manajer di perusahaan, pemerintahan dan LSM yang mempunyai kemampuan untuk merancang, membuat dan mengevaluasi program kemitraan pada lembaganya. Peran peserta pelatihan pada institusinya tersebut sebaiknya memiliki fungsi, tugas, tanggung jawab dan wewenang yang penuh dalam menentukan arah institusi dalam melaksanakan program pendidikan, sosial, dan lingkungan pada masyarakat. Program eksekutif ini melatih potensi yang dimiliki oleh peserta untuk lebih kreatif dan inovatif pada bidang kemitraan. Pengetahuan dan aplikasi yang disampaikan mencakup rambu-rambu yang mampu menghasilkan standar kemitraan yang sesuai dengan karakter bangsa Indonesia sekaligus sesuai dengan standar kemitraan internasional. Program eksekutif ini dalam pelaksanaannya adalah kombinasi antara pemahaman teori dan *best practice* pada bidang-bidang kemitraan.

## VISI DAN MISI EPSP

### Visi:

Menjadi program eksekutif yang menghasilkan lulusan dengan kemampuan membangun kemitraan di bidang Pembangunan Berkelanjutan 2030.

### Misi:

Mengembangkan dan menyelenggarakan program eksekutif melalui pendidikan dan penelitian terkait dengan kemitraan.

## OBJECTIVE

Membentuk para eksekutif/pemimpin dan pengambil keputusan yang mampu:

- Membangun jejaring, kepercayaan antar sektor untuk meningkatkan pengetahuan dan keterampilan untuk melaksanakan kemitraan yang efektif.
- Menjawab kebutuhan terhadap kemitraan lintas sektoral dalam konteks sosial, ekonomi dan budaya.
- Mengembangkan, mengimplementasikan serta mengevaluasi kemitraan yang berkelanjutan melalui pendekatan pembelajaran (*lessons-learned*) dan berbasis bukti (*evidence based*).

